

Mannschaftsturnier des Bocciacub Allschwil vom 11.5.2019

15 Mannschaften aus der Nordwestschweiz und dem Tessin haben sich für das traditionelle Turnier des BC Allschwil für Zweier-Mannschaften eingeschrieben.

Nebst dem haushohen Favoritenduo Maurizio Dalle Fratte/Rodolfo Peschiera war auch die aktuelle SFFS-Schweizermeisterin Françoise Jacurti am Start, welche mit dem Wurf starken Basler Mauro Tudisco ein interessantes Team bildete. Doch auch diese Mann(Frau)schaft schied vorzeitig aus, denn im Bocciasport kommt es ab und zu anders als man denkt und Überraschungen bleiben nicht aus!

Auch das immer wieder erfolgreiche Duo Giorgio Lusardi/Renio Storti verlor den Viertelfinal deutlich und fehlte in der Endausmarchung ebenso wie die erfahrenen Vincenzo Panico/Angelo Gioiella vom BC Gloria. Dafür spielte die Equipe Claude Vitoux/Luca Buonocore des CB Ticinese Basilea unerwartet grandios auf.

Vor allen Dingen überraschte Claude Vitoux mit einer unglaublichen Konstanz beim Punkten und sein Partner Luca Buonocore stand ihm mit seinen präzisen Würfeln nicht viel nach. Die beiden Cracks spielten sich bis in den Final durch, wo sie mit toller Gegenwehr gegen die Tessiner Maurizio Dalle Fratte/Rodolfo Peschiera unterlagen.

Trotzdem dürfen die Vertreter des an Turnieren nicht oft in Erscheinung tretenden Clubs, mit der heimeligen Bocciaanlage beim Lindenplatz, stolz auf ihre Leistung und den 2. Podestplatz sein.

